

IGLESIA DE STA. COLOMA

NK.4737

CEDOC
FONS
A. VILAPORT

Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramenet. Domingo, 15 de abril de 1973.

EL VERDADERO SIGNIFICADO DE LA

SEMANA SANTA

JESÚS es el CENTRO de nuestra FE. Todo lo que es el cristianismo, todo lo que exige, todo lo que da... parte de este hecho fundamental.

El centro de la intervención del Hijo de Dios en el corazón de las realidades humanas, es precisamente la Muerte y Resurrección de Jesucristo.

Cuando, con Constantino, el Imperio Romano acepta el cristianismo como la religión oficial, comenzó el desenfoque de lo religioso que ha perdurado, en muchos aspectos hasta nuestros días. El Dios cristiano se convirtió para muchos, en un ídolo que sustituía al anterior. Y la vida se gráfi igual, sin experimentar la exigencia de un Dios que se hace hombre para liberar a los hombres.

Cristo, el gran revolucionario del Amor, nos increpa a todos los "viejos cristianos": "porque tuve hambre y no me diste de comer; estuve preso y no me visitaste; estaba enfermo y te aprovechaste de mi debilidad;...id malditos!" Los hombres de nuestro tiempo están cansados de palabras...

Quieren ver signos claros que les ayuden a descubrir a Cristo que vive entre los hombres. Signos como los del Cardenal Pellegrino, en Turín, compartiendo la lucha de los huelguistas de la FIAT, o el cardenal Arns, en São Paulo, denunciando la explotación de los terratenientes del Brasil, o el obispo Proaño, perseguido por los feudales del Ecuador, o el cura de Mequinenza que se niega a dejar a las familias más pobres, cuyos derechos son usurpados por los poderosos; o los obreros de San Adrián y tantos otros, enfrentándose contra la injusticia para defender el pan de sus hermanos.

¿No será ésto el auténtico sentido de la Semana Santa?

evangelio del día

PASION, MUERTE Y RESURRECCION DE JESUS.

Y se volvió, admirándose de lo

CON RAMAS CORTADAS EN EL CAMPO.

El domingo de ramos es un día de gran colorido: los palmones, la ropa estrenada por los niños, la proximidad de las fiestas, la salida al campo. ¿Qué les queda, "por dentro", a estas alegrías del pueblo, del "recuerdo" de la entrada de Jesús en Jerusalén? Y, no obstante, Jesús muere en la cruz para que la alegría y el amor y la fiesta sean el pan de nuestros corazones. Para que no haya ningún -nunca más- hombre en nuestro mundo éste donde hay tanto sufrimiento- que pueda vivir sin esperanza.

Domingo de ramos: abrir un caminito en mi corazón -la lectura reflexiva del evangelio, el hablarle con mis amigos...- para que Jesús venga, y entre un poquito más en mí.

LOS AMÓ HASTA EL EXTREMO.

Pocas frases dan en tan pocas palabras un retrato tan contundente, y tan atractivo, de Jesús. Amó a los suyos, y los amó hasta el fin. En extremo. Ni puede condensarse mejor -su mandamiento: "que lo que yo he hecho por vos-

otros, vosotros también lo hagáis".

¿No encontraríamos aquí una de las más profundas razones por las que Cristo nos convence? Y el sentido de nuestra vida: consilgar con él, consilgar con los hombres; anar!

INCLINANDO LA CABEZA, ENTREGO EL ASPIRITU.

La muerte de Jesús es fruto de su amor. Amó a los hombres; a los más pequeños, se puso de su lado. Los poderosos del mundo no lo podían soportar. Habló claro. Se fue complicando la vida rápidamente. El lo vio. Vio venir la muerte; hasta sintió miedo, pero, porque amaba, y amaba de verdad, no dio ni un paso atrás. Cargaron contra él. Lo desacreditaron, lo persiguieron, tuvo que esconderse. ¡Todos los dolores de los hombres pasan por su corazón! Su muerte es una intensa oración al Padre que exige la salvación del mundo.

HA RESUCITADO!!

El lo había dicho. Los apóstoles que lloraron su muerte, lo han testificado.

¿Hay otra fe que nos llena de tanta alegría, de una esperanza tan invencible?

NOTICIAS BREVES

CELEBRACIONES COMUNITARIAS DE LA PENITENCIA.- En la Hoja del 11 de marzo hablamos del sentido y de la conveniencia de tales celebraciones. He aquí algunos horarios de las que se harán en Santa Coloma:

Martes Santo: 8 noche en San Jaime (Arrebal).

Miércoles santo: 8.30 en San Miguel (Singuerlín)

9 en Santa Rosa

9.15 en San Juan (Fondo)

9.30 en San Joaquín (Dominicos).

Domingo de Ramos .-

En la Parroquia de Santa Rosa, este año no habrá bendición de las palmas. Los horarios de las Misas serán, pues, como siempre.

Jueves Santo, DÍA DEL AMOR FRATERNO: Aprovechando la gran llamada al AMOR que lleva consigo la celebración de los misterios pascuales, en nuestras parroquias se hará una llamada a los cristianos para que se sientan solidarios de aquellas familias que pasan apurces económicas precisamente por haberse solidarizado al esfuerzo de construir una sociedad mejor.

LA MUERTE DE MANUEL Fernández Márquez, causada por los disparos de la policía, en San Adrián, ha motivado honda impresión en todo el mundo trabajador. Prueba de ello son los actos celebrados en muchísimas parroquias de Barcelona y provincia: San Andrés, Besós, San José Oriol, Terrassa, Santa Coloma, Cornellá,.... A nosotros nos ha tocado más profundamente: Manuel era vecino de nuestra población. Su esposa, hijo y familia, son vecinos nuestros: Calle Roviralta. ¿Porqué la prensa silenció que era vecino de Santa Coloma? Muchos les habrían acompañado en el momento del entierro si éste, organizado contra-reloj por las mismas autoridades, no hubiese sido adelantado al horario previsto. Incluso algunos familiares llegaron cuando ya todo estaba terminado.

LOS PECADOS DE INJUSTICIA también pueden llegar a la iglesia de Santa Coloma: En el Colegio parroquial de Santa Rosa ha sido despedida una chica que llevaba tres años trabajando. Todo hace prever la necesidad de una seria acción en favor de estos trabajadores para restablecer la justicia y para evitar que, en lo sucesivo, puedan repetirse contra nosotros casos tan lamentables como ésto.

PARROQUIA DE SANTO ROSA

La Parroquia de Santa Rosa
se incorpora plenamente
a la marcha pastoral de todo el Sector.

Desde el próximo día 22 quedan aplazados los bautizos con el fin de romper el automatismo, la inercia o la posible rutina de bautizar "porque toca", "porque todos los hacen". Queremos ayudar a los padres en esta su gran responsabilidad de transmitir la fe a sus hijos. Una fe no individualista y cerrada sino fraternal comunitaria y abierta a los demás. Una fe que se comunica, sobre todo, con el ejemplo vivo de los padres.

También hemos concienciado a trabajar con los padres que desean que sus hijos hagan la Primera Comunión y se han hecho algunas modificaciones en los horarios del despacho, para poder atender con mayor solicitud a las necesidades de la comunidad.

ENCUESTA

Amigo lector: los redactores de esta hoja creen llegado el momento de pedirles a todos los lectores su parecer acerca de la misma. Será, por favor, valiosa tu opinión sobre las diversas preguntas que a continuación se detallan. Puedes presentarla por escrito o de palabra.

- 1.-¿Lees esta Hoja Interparroquial?
- 2.-¿La colecciones?
- 3.-¿La das a leer y la comentas con otros?
- 4.- Impresión general:

 ¿sirve o no sirve?
 ¿se entiende...?

-La Editorial.

 -El Evangelio. -Las noticias...

- 5.- La preparación de la Homilía; ¿La usas habitualmente?
 ¿Sólo o en común?.
- 6.-¿Qué echas de menos? ¿Qué te sobra?
- 7.- Otras sugerencias sobre presentación, extensión, etc...